
６月号 №３
教育目標：やさしく かしこく たくましく

５月２８日（土）第３２回わかくさ大運動会を開催しました。天候が心配されまし
たが、子どもたちの願いがかない無事全ての日程を終了することができました。今年
は、地域やＰＴＡの皆様、特に、吉岡幸子さん（中央区在住 胴巻き寄贈）や堤和秋
さん（東寺町在住 みこし本体の修理）のおかげで、みこしリレーのみこしが新しく
生まれ変わりました。ご来賓の方から、「一つ一つの競技にメリハリのある、素晴ら
しい運動会でした。」という感想をいただきました。これも、子どもたちの頑張りと、
保護者や地域の皆様の声援のおかげです。また、今年から応援のための場所取りは、
当日の朝７時からとさせていただきました。ご理解いただき、ＰＴＡ会長さんの合図
で整然と場所取りが行われました。ご協力あ
りがとうございました。

６年生が４０名と少なかったにもかかわら
ず、リーダーとして各団をまとめていました。
また、それを支える５年生以下の懸命さがよ
く現れた運動会でした。 藤田 英志
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［レッド応援団]

［ブルー応援団]

［イエロー応援団]

［グリーン応援団]

レッド応援団副団長
私が副団長になって苦労したこと

は、みんなをまとめることです。私
は今まで大勢の人をまとめることを
あまりしたことがなかったので、最
初は「だいじょうぶかなぁ」と、心
配でした。でも、だんだんなれてい
くと指示を出せるようになりました。
そして、応援団以外の人にもアドバ
イスができました。レッドは、応援
賞を取れたのでうれしかったです。

ブルー応援団副団長
ぼくが運動会でがんばったことは、

応援です。２０分休みや、昼休みを
使っておどりをアレンジしたり、大
きな声を出す練習をしました。運動
会の３日前に声がかれて、本番は声
が出ないと思いました。でも、運動
会の日には声がなおって、みんなを
応援することができました。小学校
最後の運動会で優勝できてよかった
です。

イエロー応援団副団長
運動会でイエローチームみんなで

がんばったことは、どのチームより
も大きな声を出すことです。みこし
リレーの時に、「ワッショイ」と声を
出すところで、イエローのみんなで
大きな声を出して１０ポイントもら
ったのがうれしかったです。応援合
戦でも今までで１番大きな声ででき
ました。結果は、「元気だったでしょ
う」でしたが、全力を出せました。

グリーン応援団副団長
ぼくが、副団長になって思ったこ

とは、みんなをまとめることの大変
さです。

自分のことだけでも精一ぱいなの
に、副団長になり、団長といっしょ
にグリーンのみんなをまとめるのは、
とても大変でした。ですが、先生や
応援団の６年生が助けてくれて、し
っかりなしとげることができたので
うれしかったです。


